



校報

斐ひいの子

木次中学校区のめざす子ども像

- ・ふるさとに愛着をもち、多様な他者と進んで関わる子ども
- ・心身ともに健康で、しなやかさとたくましさのある子ども
- ・自ら判断し、生き生きと表現する子ども

めざす子ども像：学び合う子・助け合う子・元気な子

令和4年12月20日 発行 文責：校長

『フラボー！』 ～第2学期での子どもの成長～

ワールドカップでのサッカー日本代表の活躍で、「フラボー」という言葉が流行していますが、斐伊小学校の子どもたちにとっても2学期は「フラボー」と言える学期だったと思います。「修学旅行（6年生）」「宿泊研修（5年生）」「遠足（1～4年生）」「陸上大会（6年生）」「学習発表会」「運動会」等、今学期はたいへん多くの行事を行いました。そんな多くの行事が続いた中で、一つ一つの活動にしっかりと向き合ったことで、子どもたちが大きく成長したと感じています。「学習発表会」「運動会」にご来校いただいた学校評議員様からも、その育ちを褒めていただきました。また、今学期は子どもたちのあいさつも向上したと感じています。一人一人のあいさつの意識が高まり、元気よくあいさつする子どもが増えました。学期末では、今学期の子どもたちの成長を振り返り、来学期のさらなる成長につなげていきたいと思っています。

保護者・地域の皆様、今学期も様々な面でのご支援ご協力、ありがとうございました。



交流会 ～保こ小交流・5年生交流・6年生交流～



1年生が斐伊こども園・斐伊保育所・四ツ葉保育所の年長児さんを招待して「あきいっぱい わくわくランド」を行いました。

5年生がオンラインで、旧木次町内の小学校の5年生と交流しました。一人一人が他校の友達とグループで交流しました。

6年生もオンラインで交流しました。小グループでのグループトークはとても和やかな雰囲気でした。



講師の皆様にお世話になりました。



本校の元校長の加納諭高先生に3～6年生が書初めの指導をしていただきました。一人一人に名前のお手本も書いてくださいました。



宇田祥子先生にストーリーテリングをしていただきました。2日間に分けて、全学年がお世話になりました。想像を膨らませてお話を聞きました。

木次町出身の岩佐直人様をはじめとして藤井基礎設計事務所の方々と島根大学の松本一郎先生と学生さんにお世話になり、5年生が防災学習を行いました。



ミシンボランティアのみなさん

5年生の家庭科の学習で指導ボランティアのみなさんにお世話になりました。



作品展での受賞者 ～たいへん好成績でした～

島根県・雲南市 図画展

| | | | | | |
|--------|-----|----|---|---|---|
| 県特選：1年 | 6年 | 、 | | | |
| 県入選：1年 | 、 | 、 | 、 | 、 | 、 |
| 2年 | 、 | 3年 | 、 | 、 | 、 |
| 4年 | 、 | | | | |
| 5年 | 、 | 、 | 、 | 、 | 、 |
| 6年 | | | | | |
| 市入選 | 24名 | | | | |

1月のおもな行事予定

- 10【火】第3学期始業式
- 16【月】木次町あいさつ週間（～20日）
- 18【水】元気アップ週間（～22日）
- 20【金】スクールカウンセラー来校日

玄関と二階のクリスマスツリーに一・二年生が素敵な飾りをつけました。

